
 総合計画広聴会 各会場での主な意⾒
集会施設等 子育て・教育 防犯・防災 道路・公園 環境・ゴミ 空き家 交通 住宅・開発・景観 まちづくり・⽂教住宅都市 医療 高齢化 その他地 域 自治会・コミュニティ

・名神湾岸連絡線への延伸
工事の進捗状況が分からな
い

・今津灯台〜県の津波対策
工事の進捗状況が分からな
い

③本庁南東

10月

・地域の世話役がずっと同じ。
人材等継承が必要。

・自治会と婦人会、子供会だけ
では不⼗分で、その間のコミュ
ニティの構築が必要

・退職した人が地域の活動に参
加する術がない

・住⺠自⾝が地域に関する問題
意識が希薄

・公⽴幼稚園が休園になる
が、休園になる前に対策を
して欲しい。なぜ休園にな
るのか考えて欲しい。

・市として自主防災組織を
どうするか、地域毎に避難
所となる学校も含めて自主
防災組織の訓練メニューを
考えて欲しい。

・公園の植栽を剪定に来る
業者が丁寧でなく、花がダ
メになった。市で実施する
ならきちんと維持管理して
欲しいし、できないのであ
れば地域との役割分担を決
めるべきである。

・空き家で火事などが発生
しており、空き家問題につ
いて早急に何とかして欲し
い

・今津地区ではバス停が少
なく、間隔も遠い。交通の
便が悪く高齢者や障害者が
バス停までの⻑い道のりを
歩いている。

・幹線道路沿いの商業施設
は工場等が閉鎖、更地に
なって無秩序に開発された
のではないか

・甲子園駅はきれいになっ
たが、駅周辺は汚い。地域
の拠点であるから、まちづ
くりとして一体的に整備し
て欲しい。

・高齢化と共に独居のお年
寄り世帯が増えていて心配
（今津真砂町パークタウ
ン）

・総合計画で名神湾岸連絡
線の事も踏まえた今後の今
津の環境、景観、通学、地
域の問題を考えるべきであ
る

・子どもの遊び場が少な ・子どもが公園から出て駐 ・コミュニティバスを走ら ・甲子園競輪場跡地にも、 ・道路改良工事に合わせて ･⺠生委員がいない地域 ・住⺠が⾝近に感じられる

･他都市ではごみ収集など
一部を⺠営化してコストダ
ウンしている。全て直営が
良いのか。⾏政経営の観点
から、ゴミ処理に関する費
⽤についても課題意識を持
つべきである。

・公⺠館推進委員もなり⼿がい

・祭り、だんじり、⻘年団があ
れば良い

・⺠生委員の仕事内容が難しく
なっており、なり⼿がいないの
で、受け持つ区域が増え余計に
⼤変である。⺠生委員と市役所
の役割について話し合うべきで
ある。

・子どもの遊び場が少な
い。もう少し子どもに配慮
して欲しい。

・子どもが公園から出て駐
⾞している⾞の陰に隠れた
り飛び出したりして危ない

・コミュニティバスを走ら
せる必要があるが、乗⾞人
数で採算が取れる分からな
い（南甲子園地区）

・甲子園競輪場跡地にも、
高層マンションができた
が、市の施設だったので、
売却後の事を考えると、事
前に規制することもできた
のではいか

・道路改良工事に合わせて
自転⾞道を整備するなど、
地元の声も聞きながら、歩
⾏者、自転⾞動線も考えて
まちづくりをして欲しい

･⺠生委員がいない地域
は、高齢者が放ったらかし
になるが、その様なことが
表面化しなくなるのではな
いかと懸念される

・住⺠が⾝近に感じられる
総合計画を作成するべきで
ある

・障害児の進学について話
が進んでいない。幼稚園入
学から就職までを⾒通せる
ように考えて欲しい。

・雑草の剪定等、維持管理
について、市道よりも県道
の方がしっかりしている。
市道も雑草がひどいところ
は剪定して欲しい。

・バス停にベンチ、屋根を
設置して欲しい（南甲子園
地区）

・高齢化に対応できるよう
なまちづくりをしてほし
い。道路、公⺠館など、人
が集まるところをバリアフ
リー化して、お出かけでき
る体制作りをして欲しい。

・⻄宮市⺠でも市⺠祭りを
知らない人がいる。広報の
仕方を考えた方が良い。

・自転⾞でスピードを出し
たり、左側通⾏を守らない

・放課後の児童の居場所作
りなど、子どもを育て易い

・公⺠館推進委員もなり⼿がい
ない。公⺠館活動のやり方を考
え直すべきでないか。

・自治会加入率が減っているの
で自治会で本を出版した。市に
も自治会加入のパンプレットが
あるが、自治会や地域住⺠の結
束が⼤切という割りに⼒を入れ
ていない。

・⼤型商業施設ができて、
今までより便利になった

・市⺠の声を聴く広聴会を
開催するのは良い事であ

11月

たり、左側通⾏を守らない
等、マナーが悪く高齢者に
とって危険である

りなど、子どもを育て易い
環境を作らなければ、そこ
に住人が根付いてくれな
い。５年10年先を⾒据えて
考えて欲しい。

・沿岸部に住む者にとって
は、日常生活において自転
⾞が必要であるので、自転
⾞道を整備して欲しい

・道路整備が何を基に実施
しているのか分からない。
⾒える化が必要。

今までより便利になった
が、交通量が増えて移動し
辛くなった。国道43号以南
の動線が弱い。また、歩⾏
者交通量が増えているの
に、歩道の整備が遅れてい
る。歩道橋があっても高齢
者は利⽤できない。

開催するのは良い事であ
る。市職員に聞いてもらえ
ることに意義がある。何回
か開催し苦情が出尽くした
後は前向きな意⾒が出てく
ると思われる。

・困った時だけ自治会等団体に
頼ってくる。自治会は市の下請
けではない。

・自治会の人数が少なくなると
地域が廃れる。若い人は自治会
のメリットを分かっていない。


